



En la foto se ven dos adultos y un juvenil. Uno de los adultos tiene marcas en una pata que permitieron saber que nació en 1993 o 1997.

TENDRÍA 27 O 31 AÑOS:

Identifican al flamenco andino más longevo de Chile en Atacama

Sorpresa fue lo que sintió el analista de biodiversidad de Conaf Atacama Sebastián Salazar cuando estaba revisando las fotos del monitoreo realizado en distintos salares. Esto, ya que encontró un ejemplar de flamenco andino (*Phoenicoparrus andinus*) adulto con marcajes que permitieron estimar que tiene 27 o 31 años de edad. Esta especie es considerada vulnerable.

El monitoreo a los salares se realizó a comienzos de abril. La foto fue tomada en el salar Las Parinas, a 3.960 msnm, en la Región de Atacama.

En el proceso de revisión, Salazar pudo observar en un set de fotos a dos flamencos andinos adultos y un juvenil. Uno de los adultos poseía marcas en su pata izquierda: una blanca (superior) y otra oscura (inferior).

Así se inició una revisión de las bases de datos de Conaf, y se pudo confirmar que las marcas coinciden con marcajes realizados a flamencos andinos volantes (de 3 meses) en anillamientos realizados en el salar de Surire (Región de Arica) en los años 1993 y 1997. Por ello, se concluye que el ejemplar del salar de Las Parinas tiene 27 o 31 años, y es el flamenco andino más longevo registrado en vida silvestre en Chile.